

「占冠クラブ」が富良野沿線少年野球で優勝！



8月6日に富良野市で行われた第39回富良野沿線少年野球リーグ戦B級の部に野球少年団「占冠クラブ」が出場しました。大会には11チームが出場し、「占冠クラブ」は予選リーグ全勝、決勝トーナメントも勝ち進み、見事優勝を果たしました。野球少年団は、小学2年から6年生16人で、毎日練習を重ねてきました。キャプテンの満永秀誠さん（6年生）が優秀選手賞を受賞しました。占冠に来てから初めての優勝だったという監督の伊藤先生からは「6年生3名の活躍が光り、今までの頑張りが報われた大会となってよかった。ご協力いただいた皆さんにも感謝したい。」と喜びを語ってくれました。

今月の表紙



9月15日の敬老会での一枚。村の敬老者は234人。まだまだ、お元気な方が多いなあと感じます。写真は笑顔で感謝状を受け取る原さん。「もう、ひいおばあちゃんだよ。」と言う原さんは、今もなお現役で店のレジに立って働いています。敬老者の皆さん、いつまでもお元気でいてください！

編集後記

台風10号は大きな爪痕を残しました。被災された皆様にお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧をお祈り申し上げます。南富良野町へボランティア支援に行きましたが、もし村が被災した時にどう対応するのか、作業しながら考える機会となりました。混乱しないよう「被災後のこと」も伝える必要があると感じました。さて、今月は「地方創生総合戦略」について状況をお知らせしています。村で何が進められているのか、既事業を含めて確認していただければと思います。 ■森田

《広報からのお知らせ》
各行事等では広報の取材・写真撮影をさせていただいていきます。広報への掲載をご承諾いただけない場合は、その場でお申し出いただるか担当までご連絡ください。広報紙に関する情報・意見・要望もお待ちしております。

■人口・世帯数（8月末住民基本台帳登録数）

人口	男	女	世帯数				
1,266人 (-1)	616人 (-1)	650人 (±0)	782 (-1)				
《うち外国人の人数 153人》※ () は前月の増減							
中央	占冠	双珠別	トマム	出生	死亡	転入	転出
669人	108人	49人	440人	0人	0人	11人	12人

■印刷/株総北海
♻️ 森林資源保護のため再生紙を利用しています。

